

ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN RENTABILITAS PADA PT ULTRAJAYA MILIK INDUSTRY & TRADING COMPANY TBK

KIE FAT, SULASTRI SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2003

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis likuiditas

Abstraksi :

ABSTRAKS Kie Fat.11200052 **ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN RENTABILITAS PADA PT ULTRAJAYA MILK INDUSTRY & TRADING COMPANY Tbk** PI, Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Gunadarma, 2003. Kata kunci : Analisis Laporan Keuangan, PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk (ix + 37 Halaman + 3 Lampiran). Analisis terhadap laporan keuangan merupakan analisis yang penting karena dengan analisis tersebut dapat diketahui kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban keuangannya yang harus segera dipenuhi (likuiditas) dan dapat mengukur besarnya dana untuk penanaman modal oleh para pemilik perusahaan dengan dana yang berasal dari para kreditur (solvabilitas) dan profitabilitas yang dicapai oleh perusahaan. Metode penelitian yang dilakukan penulis adalah dengan menganalisa laporan keuangan PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk Dari hasil penelitian yang dilakukan, menunjukkan bahwa keadaan keuangan PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk pada tahun 2000, 2001 dan 2002 dalam keadaan cukup baik. Hal tersebut dapat dilihat dari jumlah aktiva yang meningkat. Namun demikian, jumlah hutang jangka pendek juga terjadi peningkatan. Diikuti dengan menurunnya jumlah piutang yang sangat mencolok dan jumlah kas yang fluktuasi dari tahun ke tahun. Hal ini menunjukkan bahwa kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka pendek pada tahun 2000, 2001 dan 2002 mengalami kesulitan atau PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk pada tahun tersebut dapat dikatakan dalam keadaan kurang likuid. Walaupun pada tahun 2002 perusahaan belum efektif dan efisien dalam menanamkan modal di perusahaan namun diharapkan profit perusahaan bertambah. Daftar Pustaka (1993 - 2001). iii